



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

A Ljubljana, consultations des représentants des Églises orthodoxe russe, orthodoxe serbe et catholique romaine en Slovénie



Le 29 juillet 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite en Slovénie avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a participé à une consultation avec l'archevêque métropolitain de Ljubljana et Primat de Slovénie Stanislas Zore (Église catholique romaine), le métropolite Porphyre de Zagreb et de Ljubljana (Église orthodoxe serbe) et les délégations les accompagnant.

Avant les consultations, qui ont eu lieu au Palais des archevêques de Ljubljana, l'archevêque Stanislas Zore a chaleureusement accueilli le métropolite Hilarion et lui a fait visiter la cathédrale catholique Saint-Nicolas de la capitale slovène.

Dans son allocution, le président du DREE a parlé des relations entre les Églises orthodoxe et catholique romaine après la rencontre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avec le Pape François de Rome, le 12 février dernier à La Havane. La collaboration entre catholiques et orthodoxes acquiert une actualité particulière, selon le métropolite Hilarion de Volokolamsk, dans le domaine de la défense des chrétiens persécutés au Proche Orient et dans certains pays d'Afrique où les extrémistes opèrent un véritable génocide de la population chrétienne. Le président du DREE a également abordé le thème de l'uniatisme, soulignant le rôle destructeur de la direction de l'église gréco-catholique d'Ukraine, empêchant le dialogue entre les chrétiens d'Orient et d'Occident.

A la fin de la rencontre, les archipastors ont signé une déclaration commune pour la presse.

Plus tôt dans la même journée, le métropolite Hilarion de Volokolamsk avait rencontré à l'Ambassade du Saint Siège à Ljubljana le nonce apostolique, l'archevêque Juliusz Janusz. Durant l'entretien, qui avait eu lieu dans un climat de compréhension mutuelle, les hiérarques avaient constaté que les relations entre l'Église catholique romaine et l'Église orthodoxe russe se développaient de façon fructueuse.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49291/>